

Fecha: 31-05-2025

Medio: El Día

Supl. : El Día

Tipo: Noticia general

Título: "Nuestro modelo de verdad está transformando la educación mundial"

Pág. : 7

Cm2: 638,8

VPE: \$ 975.518

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.500

19.500

No Definida

ANA MARÍA FERNÁNDEZ, CREADORA DE VESS

"Nuestro modelo de verdad está transformando la educación mundial"

LIONEL VARELA Á.

La Serena

Ana María Fernández, fundadora del Modelo VESS (Vida Equilibrada con Sentido y Sabiduría) y fundadora de Education First, relata que hace más de 35 años, junto a su esposo, comenzaron con esta pasión por la educación buscando mejores alternativas para sus propios hijos en su natal Colombia.

Hoy se encuentran compartiendo este modelo educativo internacional que busca formar personas íntegras, con pensamiento crítico, habilidades para la vida y propósito personal. Además, promueven una cultura de pensamiento visible, centrada en el desarrollo del ser, el aula y el mundo.

En ese contexto, se encuentra visitando la región, donde ya se ha implementado la iniciativa en los Colegios Saint Mary School de El Milagro y Sindempart.

-¿Cómo nace este nuevo modelo de educación?

"Yo soy educadora de pasión y de profesión. Comenzamos a mirar qué funciona en el mundo y cómo podía generar sinergias entre diferentes enfoques para mejorar la educación en el aula o la educación de mis hijos. Fundamos un colegio en Colombia que tiene esta sinergia. Y de ahí, por cosas de la vida, tuvimos que mudarnos a Estados Unidos, donde fundamos unos jardines infantiles y empezamos a enriquecer el modelo. Buscábamos una vida equilibrada con sentido y sabiduría; buscábamos una enseñanza para la comprensión y no desde la memorización; buscábamos un ser humano que se valida, un ser humano autónomo".

-¿Qué los diferencia del resto de los modelos educativos?

"Nuestra idea es ayudar a buscar estrategias para cambio de paradigmas. Y nos dimos cuenta que lo más difícil es el cambio de paradigmas de los adultos; los niños no, ellos están con una mente de crecimiento en construcción. Los adultos necesitamos una mente de crecimiento en remodelación, y remodelar es más difícil porque tiene unos fundamentos, algunos muy arraigados".

-¿En cuántos colegios se encuen-

La experta en educación indicó que buscan formar personas íntegras, con pensamiento crítico, habilidades para la vida y propósito personal. En la zona este modelo está siendo aplicado en los colegios Saint Mary School de El Milagro y Sindempart.

tran trabajando?

"Hoy estamos en más de 150 colegios. Hemos trabajado con miles y miles de educadores, con padres de familia, con miles y miles de estudiantes. Entonces ya no es solamente nosotros enriqueciendo el modelo, sino todos los colegios que hacen parte de esa red, como por ejemplo Saint Mary. Aportan, porque todos somos creativos, todos estamos encontrando nuevas formas".

-¿En qué consiste su visita a La Serena?

"Hemos vivido una transformación con los colegios de Saint Mary y vinimos a acreditarlos. Tenemos un programa de acreditación que los ayuda a autoevaluarse, y vamos a certificar que realmente son una cultura de pensamiento VESS".

-¿Organizarán un congreso en La Serena?

"Sí, nosotros tenemos un congreso los próximos 9, 10 y 11 de octubre. Lo llamamos 'Ateneo' porque es de educadores para educadores. Este año será en La Serena porque los colegios de Saint Mary se han convertido en modelo de una transformación educativa verdaderamente digna de ver. Es un hito muy importante; ojalá se unan muchos líderes de la región, de Chile y de Latinoamérica. Es un modelo educativo que realmente está transformando la educación mundial. Habrá talleres, experiencias en aula, visitas pedagógicas, conferencias y paneles con foco en transformar la educación desde el pensamiento y el ser".



EL DÍA

La experta en educación realizó una invitación a los docentes para participar en el Ateneo Internacional VESS 2025, que se realizará en los colegios Saint Mary, entre el 9 y 11 de octubre.



• CHARLA MEDIOAMBIENTAL:

CONSERVANDO LA AMAZONÍA A TRAVÉS DE LOS DELFINES DE RÍO

• EXPOSITORA:

MARÍA JIMENA VALDERRAMA

Médico veterinario de fundación OMACHA (Colombia)
Directora de FIAA Colombia, Exploradora de National Geographic

• MODALIDAD ONLINE

• DIRIGIDA A ESTUDIANTES DESDE 5° BÁSICO A IV° MEDIO

JUEVES

5 JUNIO

10:00 AM

CONTACTO ADMISIÓN: +56 9 5363 7078 | admision@colegiosanjoaquin.cl